



FRENTE POLÍTICOS

1. Tardío. Tras las expulsiones de un grupo de militantes, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que el tricolor se quitó “los lastres de aquí” y aseguró que, incluso, “hasta la gente nos felicitaba”. Entre los nombres que entregó la Comisión de Honor y Justicia del PRI destacan los exgobernadores de Hidalgo, **Omar Fayad**; de Tlaxcala, **Marco Mena**; los exsecretarios de Gobernación y de Relaciones Exteriores, actualmente senadores, **Miguel Ángel Osorio Chong** y **Claudia Ruiz Massieu**, a quienes acusó de traicionar al partido. ¿Y, ya sin ellos, volverá el PRI a tener el prestigio y credibilidad de antaño?

2. Nidos de corrupción. Tras años de denuncias y señalamientos, **Patricio Rodolfo Vilchis**, renunció a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, donde fungía como encargado de despacho de la Subprocuraduría de Recursos Naturales desde enero de 2021. La mano derecha de la procuradora **Blanca Alicia Mendoza** tuvo que presentar su dimisión por instrucciones directas de **María Luisa Albores**, titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales. Todo con tal de pulir la futura salida de la titular de Profepa. No quiere tener problemas en el proceso de entrega-recepción. Y es lo que el señor **Vilchis** les representaba.

3. Lucha de alto nivel. Semana fructífera para **Omar García Harfuch**. Los líderes de 54 sindicatos, que representan a más de 100 mil agremiados, le manifestaron su respaldo para acompañarlo durante el desarrollo de su proyecto, por lo que “trabajan de la mano”, pues confían en él. “Gracias a las y los compañeros líderes de sindicatos de los tres poderes y órganos autónomos que mantienen unidas a 100 mil personas trabajadoras; con su fortaleza y experiencia podremos realizar acciones que permitan dar continuidad, estabilidad, desarrollo y bienestar”, escribió en redes. **Clara Brugada**, otra aspirante, necesitará esforzarse más.

4. Buenas intenciones. Como parte de los trabajos de elaboración de la plataforma electoral del PAN 2024-2030, se realizó el foro Derechos Humanos en el Senado de la República. El presidente de la Comisión de Plataforma, **Julio Castillo López**, aseguró que irán a la reconquista de los derechos humanos y celebró que esta batalla inicie en el Senado, en donde se nombró a una encargada de la CNDH que no cumplía con los requisitos de ser titular y que no reunió los votos necesarios. Se refería a **Rosario Piedra**. ¿Y la reconquista de su militancia, para cuándo?

5. Recursos a la basura. El gobernador de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**, realizó una reunión del Grupo de Inteligencia Operativa, en que se acordó mantener acciones de seguridad conjuntas con la Sedena y la Guardia Nacional para resguardar la región de Tierra Caliente. Mandos de diferentes corporaciones refrendaron el trabajo en equipo para frenar actividades ilícitas. Participaron los secretarios locales de Gobierno, **Elías Ibarra Torres**; de Seguridad Pública, **José Ortega Reyes**, y el fiscal general del estado, **Adrián López Solís**. De haber limpiado antes la casa, otra historia sería.